

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

La justicia en paro

México está viviendo uno de los momentos más complejos en su historia moderna. Las instituciones que fueron creadas para darle a los mexicanos justicia y paz, hoy

se encuentran en peligro. La reforma presidencial que pretenden aprobar los legisladores de Morena, el próximo lunes, tiene como fin destruir al Poder Judicial y subordinarlo para hacerlo un brazo más del régimen.

Por ello, miles de trabajadores del Poder Judicial, con valentía y convicción, han salido a las calles a defender la justicia. El paro nacional al que han llamado se debe a que los legisladores de Morena no han escuchado a quienes día a día defienden los derechos de los mexicanos y hacen prevalecer la ley.

Lamentablemente, en lugar de que los legisladores del régimen escuchen a los jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial para impulsar una reforma que incluya a todos, sin poner en riesgo el derecho a la justicia, se cerraron al diálogo y estigmatizaron a los manifestantes.

Es tanta la cerrazón del gobierno federal que, mediante la Secretaría de Hacienda ordenaron al Consejo de la Judicatura Federal que redujera los salarios de quienes están en paro. Si bien, el titular del Ejecutivo federal salió el día de ayer a recular, lo cierto es que, de fondo, su primera respuesta ante el paro fue autoritaria y opresora.

Morena busca con esta reforma imponer a servidores públicos a modo y con ello, destruir la democracia y la libertad. Sin duda, de aprobarse estas modificaciones constitucionales, habrá repercu-

cionalmente en el económico. Cientos de litigios podrían estar en puerta ante la falta de certeza sobre lo que pasará con las inversiones y cómo se podrán defender los particulares de los abusos del gobierno en turno.

Esta reforma es una muestra más del desprecio de Morena hacia los trabajadores que se especializan y se esfuerzan por tener un mejor país. Morena se equivoca al intentar politizar a la justicia, ya que acabarán con la división de poderes y con las instituciones que defienden a los mexicanos.

El revanchismo desde Palacio Nacional contra el Poder Judicial pone en riesgo a todos los mexicanos. Por ello, reconozco a quienes han salido a manifestarse para salvar a México y defender la independencia judicial. Nuestro país necesita juzgadores fuertes, valientes y autónomos.

El pilón:

El día de hoy, el Consejo General del INE ha sido convocado para aprobar la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales. Este acuerdo claramente no cumple con la distribución que le dieron los mexicanos, con su voto, al Congreso de la Unión.

Desde este espacio, hago un llamado al INE para que no se doblegue y haga cumplir la Constitución, respetando la decisión de los mexicanos de que haya pluralidad de legisladores. El futuro de México está en sus manos. ●

Senadora de la República